

Ohrakupunktur



Was wird bei dieser Behandlung gemacht?

Bei der Ohrakupunktur werden die feinsten Nadeln verwendet. Die Punkte werden nach dem Beschwerdebild ausgewählt und mit einer speziellen Sonde auf Druckempfindlichkeit untersucht. Wie bei der Körperakupunktur verbleiben die Nadeln für ca. 20 Minuten und werden dann wieder entfernt. Um den gewünschten Behandlungseffekt zu erreichen, werden häufig mehrere Sitzungen durchgeführt.

Für wen ist diese Behandlung sinnvoll?

Die Ohrakupunktur basiert auf den ähnlichen Prinzipien wie die Körperakupunktur. Sie wirkt sich regulierend auf Schmerzen, das vegetative Nervensystem und den Gesamtorganismus aus. Diese Behandlungsmethode wird bei unterschiedlichsten Beschwerden eingesetzt und teils mit der Körperakupunktur kombiniert. Klassische Indikationen für die Ohrakupunktur sind Raucherentwöhnung (NADA-Schema), Kopfschmerzen, Gelenk- und Rückenbeschwerden, Muskelverspannungen, Verdauungsbeschwerden, Heuschnupfen u.v.m. Wir beraten Sie hierzu gerne in unserer Praxis.